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Präs.: 1 8. Juni 1913 

der Abgeordneten 
und Genossen 

~Jo.~~4(2IJ 
ANFRAGE 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst, 
betreffend Änderung der Normen für Schulmöbel. 

In :8e.antwortung der schriftlichen Anfrage 97/J vom 13. 12. 1971 
" haben Sie mitgeteilt, daß sich ein Team von Arzten, Pädagogen 

und Schulbaufachleuten im Zusammenwirken mit dem Österr. Insti
tut für Schul- und Sportstättenbau und der Bundeskammer der 
gewerblichen \ATirtschaft mit der Ausarbeitung vo.n Unterlagen;.:~ 

zur Entwicklung von Ö-Normen für Schulmöbel befaßt. Die Vor
arbeiten würden 1972 abgeschlossen sein. 

Nach Mitteilung von Schuldirektionen bzw. Elternvereinigungen 
ist die entsprechende Ö-Norm noch nicht erschienen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes
minister die 

A n fra g e: 

1. Sind die Arbeiten für die Entwicklung ~ Ö-Normen für 
Schulgestühl nunmehr abgeschlossen und ist ~it der Heraus
gabe an die Schulmöbelindustrie zu rechnen? 

2. Wenn nicht, welche Umstände sind dafür maßgebend, daß die 
in der seinerze' 'gen Anfragebeantwortung bekanntgegebene 
Frist nie halten werden konnte? 
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